

Concientizan a la sociedad



Rebeca Ruiz | Campus Ciudad de México

Armar una escenografía, conseguir a los actores, grabar, editar, todos los sacrificios valieron la pena, pues tres **EXATEC** realizaron un cortometraje para concientizar a la sociedad por un voto responsable y obtuvieron el primer lugar del 'Vota Film Fest 2018'.

En el concurso organizado por el **Instituto Nacional Electoral (INE)** y **Cinépolis**; Carlos Moreno, Lorena Pérez y Luis Aguilar, recibieron como premio, una cámara Canon EOS Rebel T6, un pase doble para el Festival de Morelia y que su cortometraje se transmitiera en las salas de cine.



/>>

“En cuanto vimos la convocatoria **decidimos juntar al equipo**, rápidamente armamos la historia y con la ayuda de nuestros familiares y amigos logramos sacar el proyecto adelante.

“Tuvimos que crear las casillas desde cero, ya que el INE no nos podía proporcionar el material necesario para la realización. Todo lo demás se grabó y editó en menos de cuatro días y no hubo mayor complicación”, expresó Carlos Moreno quien se graduó de **Licenciado en Comunicación y Medios Digitales**.

Lo más importante para los egresados del **Tec** fue fomentar la participación ciudadana, además de formar una red profesional para futuros proyectos.

Para ver el cortometraje de los EXATEC pulsa [aquí](#)